



Medio: **Cadena Norte**

Fecha: Diciembre 2024

Link:

<https://www.radiocadenanorte.com/justicia-y-trabajo-participo-de-la-primera-feria-del-empleo-para-el-sector-de-la-construccion/>



PROVINCIALES

Justicia y Trabajo participó de la primera Feria del Empleo para el sector de la construcción

Adrián Hernández · 12 diciembre, 2024

El ministro de Justicia y Trabajo Julián López participó de la apertura de la primera Feria de Empleo para el sector de la construcción en Córdoba, junto a la vicerrectora de la Universidad Nacional de Córdoba Mariela Marchisio, al presidente del Clúster de la Construcción Córdoba Pablo Balian, al secretario general del Interior de la Unión Empleados de la Construcción y Afines de la República Argentina Gustavo Rossi, y al viceintendente de la ciudad de Córdoba Javier Pretto.

En un marco de crisis económica, de cambios sustanciales ante las tecnificaciones y desafíos de sostenibilidad, la Feria de Empleo tiene como propósito analizar las problemáticas de empleabilidad en la construcción articulando estrategias, recursos y actores para asumir los desafíos del sector.

De esta manera, se plantea potenciar el empleo desde la formación y capacitación continua de los trabajadores y a través del fomento de la vinculación entre los distintos sectores protagonistas de la construcción, incluyendo incidir en las políticas públicas del trabajo vinculadas al sector.



Bajo el lema “Formación para la Empleabilidad”, la Feria presentó una herramienta para la gestión de empleo: **Construcción ON-LINE**. La misma da a conocer la oferta de capacitación vinculada al sector de la construcción a través de instituciones oferentes de certificaciones y acreditaciones de habilidades, integrando la propuesta de la web.

López valoró estos espacios donde no solo se analiza e intercambia sino donde se muestran los resultados de una herramienta concreta. “Me queda a las claras que cuando se muestran trabajos como el día de hoy se puede avanzar sin perder el norte que tiene que ser la defensa del trabajo y la dignidad de las personas”, dijo el ministro.

Durante la jornada expuso Andrés Pallaro, director del Observatorio del Futuro US21, sobre “*claves para comprender el futuro del empleo en la construcción*», y se realizó una Mesa de Diálogo con referentes de entidades capacitadoras que intercambiaron opiniones sobre desafíos y problemáticas de la empleabilidad. Además, la Feria contó con stands de diferentes actores del sector privado y público vinculados a la construcción.

El evento fue organizado por el Clúster de la Construcción de Córdoba junto a la Unión de Empleados de la Construcción y los Peajes del Interior -UDI- y a la Secretaría de Extensión de la Universidad Nacional de Córdoba.

+54-351-3547500

institucional@clusterconstruccioncba.ar

www.clusterconstruccioncba.ar